

La Maison de la culture yiddish, qui abrite la Bibliothèque Medem, l'une des collections les plus importantes à l'échelle mondiale concernant la culture yiddish, reprend à partir de septembre l'exposition 400 ans de livres yiddish à travers les collections de la Bibliothèque Medem, panorama de l'édition yiddish du Moyen Âge jusqu'à nos jours en onze panneaux : la littérature yiddish ancienne, les classiques, l'âge d'or, la littérature du khurbn (l'anéantissement), l'époque contemporaine, les magazines et périodiques, les écrits politiques, les livres pour enfants, la vie pratique et les traductions en yiddish. Complétant les panneaux, des vitrines présenteront des livres anciens, des éditions rares et des curiosités issus des collections de la Bibliothèque Medem, constituant la partie visible d'un océan, quarante à cinquante mille volumes à la disposition du public, chercheur, bibliophile ou simple curieux.

Entrée libre, aux heures d'ouverture de La Maison de la culture Yiddish-Bibliothèque Medem